



4 Pièces

76 m²

Réf. GV/JDF/11406/V

1 025 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Distriet
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Triangle d'or à proximité des avenues Montaigne et George V au rez de chaussée d'un bel immeuble pierre de taille appartement de quatre pièces de 76m² (73,20m² loi Carrez) utilisé en bureaux comportant une entrée avec accueil, quatre bureaux, une cuisine et un WC. Idéal pour des professions libérales, bon état, calme. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'île Saint Louis, Saint Germain des Prés, le Champ de mars, le Triangle d'Or du 8ème et le Parc Monceau. Depuis 1997, nous vous proposons un éventail de biens ...

Golden Triangle, between Avenue Montaigne and Avenue George V. This peaceful 4-room apartment offering 76 sqm of floor space and 73.20 sqm of living space as defined by the Carrez Law is on the ground floor of a fine late 19th century freestone building. Featuring 3.10 metre high ceilings, it includes an entry with a reception desk, four offices, a kitchen and a wc. Possible premises for a self-employed professional. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de Mars, 8th District Golden ...

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

